



つぼみのひろば通信

2013. 3月No.13

新潟青陵幼稚園

つぼみのひろば

伊藤純子 石橋はるみ

あちらこちらから春の便りが聞こえてくる今日この頃・・・ようやく3月になりましたね。ウキウキ、ワクワクしてきます。春は、出会いと別れの季節とも言われています。“つぼみのひろば”でたくさん遊んできたお友達と、一緒に過ごす時間があとわずかとなりました。寂しい気持ちと、もうすぐ入園おめでとうの気持ち・・・ちょっぴり複雑な思いです。みなさん、体も心も大きく成長しました。これからもますます楽しみですね！



3月の予定 (計5回)

- ・ 5日、12日・・・火曜日は大学の体育実技室で遊びます。
- ・ 7日、14日、19日(火)・・・木曜日はつぼみルームで遊びます。
- ・ 4月は4日(木)から始まります。つぼみルームでお待ちしております。



2月の絵本は、短期大学の小嶋先生がお話の中で紹介して下さった『いいこって どん
なこ?』を読みました。お母さんにも是非読んでほしい一冊です。お読みにになりたい方はお声
かけくださいね。

ある日の姿 (体育実技室にて)

広い体育実技室を走り回る3人の女の子達。笑顔いっぱい、縦に一列になってしばらく走り
続けていました。疲れると、お母さんに駆け寄りぴったり抱きついてひと休み・・・心も体も充電
すると、また走り出していきます。そんな「あそび」を温かく見守っているお母さん達。

「〇〇して遊びましょう。」と大人が誘ってばかりでは、このような姿は見られませんよね。子ども
が、友達と遊ぶことの楽しさを感じて、同じことをしたくて仕方がない様子がうかがえます。このよう
な「あそび」を大切に見守り、十分楽しませてあげたいものです。これからも、子ども達が安心して
遊べる様努めてまいりたいと思っております。